

# せい てん 青天

三学年  
学年だよし

令和5年12月20日発行 vol.5

高校生活最後の文化祭が終わりました。今年度から飲食も復活したことで、3年生にとっては最初で最後の飲食企画を経験することになりましたね。一人ひとりがとても楽しそうであり、充実した2日間だったということは、みなさんの表情を見て、十分に読み取れました。文化祭当日を迎えるまでに各クラスが主体的にクラス企画を考え、計画的に行動する姿からは3年生の自覚を感じました。ときに周囲との意見のぶつかり合いもありましたが、最終的にはそれぞれのクラスが、独自の趣向を凝らした素晴らしい企画が完成しましたね。また、本番の接客など全員が誠心誠意、来場者に対応している姿からは、3年生としての強い責任感を持って行動していることが分かりました。いままでの文化祭との大きな違いは、進路と文化祭を同時に進行していくところにあったと思います。二つのことを同時に行うことは、とても大変なことです。頭の中が混乱して何も考えられなくなってしまったり、思うように事が運ばなくて投げ出したくなったり、身体や気持ちが疲れたりと、いろいろな思いがあったはずですが、それもすべて乗り越えることの出来た文化祭はみなさんにとって、とても大きく、貴重な経験になりました。

その中で私が何より皆さんに経験してもらいたかったことが、「自分たちで考えて、周囲と話し合い、周囲の意見を聞き入れながら、一つのことを創ること」でした。このことは皆さんが社会で求められている点だからです。ですから、この経験が、社会で働くための大きな糧となることは必然なのです。

保護者の皆様、今年度の文化祭は皆様の多大なるご協力のおかげで無事に終えることが出来ました。ありがとうございました。どのクラスの生徒も自ら行動する姿が多く見られ、生徒たちの大きな成長を感じました。本年も残りわずかとなり、新年はいよいよ卒業の日を迎えるための準備が始まります。温かいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

3 学年主任・2 組担任:鈴木 茂彦

冬季休業:12月21日(木)~1月5日(金)

9日(火)	1,2,4限 LHR	3 限学年集会	《昼食不要》
10日(水)	月曜時間割(4限:LHR)		《昼食不要》
17日(水)	木曜時間割(4限:LHR)		《昼食不要》
18日(木)	AM:卒業試験		《昼食不要》
19日(金)	AM:卒業試験 PM:選択B		
20日(土)	第3回英検(希望者)		
22日(月)~26日(金)	通信制試験対策		《水曜のみ昼食不要》
28日(日)	通信制試験		
29日(月)	通信制試験		《昼食不要》
30日(火)	試験休み		
31日(水)	PM:登校日		

1月予定



## を終えて…

今年度の文化祭は、昨年度までにも増して、主体性を持って取り組めていましたね。初めての飲食企画ということもあり、準備から実行までの道のりは、紆余曲折あったと思いますが、皆で助け合う姿からは、文化祭成功に向けた強い気持ちがうかがえました。周囲と協調しながら何かを達成するという経験を、今後あらゆる場面で活かしていきましょう。

3 学年副主任・1 組担任:内野 慎一郎

体育祭からの文化祭で準備期間が少ない中でしたが、どのクラスも工夫を凝らした素晴らしい企画でした。そして、最上級生らしい接客や完成させたクラス装飾を通して、後輩に文理学院の文化祭を引き継いでくれたことを誇りに思います。高校生活も残り少ないですが、卒業まで、逞しく堂々とした姿を見せ続けてください。

3 組担任:玉谷 圭

皆さん、文化祭…本当にお疲れ様でした!初めての飲食企画に不安もあったかと思いますが、『蒔かぬ種は生えぬ』にあるように、一生懸命、皆さんが取り組んだことで、大成功という結果を得ることが出来ましたね。この冬休みでは、どのような種を蒔くかという次の「挑戦」を考え、どのように自分の成長に繋げていくかを計画していきましょう。

4 組担任:河上 美紗

先月は文化祭という大きな行事があり、どのクラスも素晴らしい企画を作り上げることができました。飲食を行うことで調理や接待など多くのことを学べたと思います。卒業するまでの約2ヶ月半、行事はありませんが、1日1日をしっかりと過ごすことで自身の更なる成長に繋がります。明日からの冬休みで、残りの学校生活をどう過ごすか考えてみましょう。

3 学年副担任:バトラー マイケル

高校生活最後の文化祭はどうでしたか?計画を立てるところから片付けまでを全て自分たちでやり遂げることは、簡単ではなかったと思います。ですが、楽しかったことも大変だったことも、全ての経験は必ず皆さんの力になります。将来への力をまた一つ蓄えられたのだと自信を持って、次のステップへ進んでいきましょう。

3 学年副担任:阿部 咲恵

# 1組

## 水餃子専門店～参亭軒～

3-1では「中華」をテーマに、様々な調味料を合わせたたれをつけた水餃子を販売しました。

これまでの高校生活で飲食企画ができる機会がなかったのですが、今年の文化祭で初めてやってみて、とても楽しい思い出をクラスの皆で作ることができました。

飲食ができるようになったことで、去年と比較して視覚だけでなく味覚の面でも楽しみが増えました。

スピーディーな行動が求められて忙しくもなりましたが皆はとても楽しんでくれました。

今年度の文化祭にタイトルをつけるのであればまさしく「友情と挑戦の文化祭」です！



# 3組

## Pokemon Cafe

私達のクラスは「ポケモンカフェ」をテーマにフルーツサンドウィッチを販売しました。

多くの人々が接客や調理に戸惑いながらも一生懸命クラス企画に取り組んでいました。

クラス内では飲食を楽しんだ人が多くいました。

今年度の文化祭にタイトルをつけるのであれば

私達のクラスはまさしく

「新鮮で Happy な文化祭」です！

# 紅葉祭

## 秀色神采

～彩れ！これが僕らの紅葉祭～

2023.11.25/26

## 文化祭実行委員長・副委員長から一言

・皆さん、本当にお疲れ様でした。皆さんの協力のおかげで、とても楽しい文化祭になりました。

文化祭実行委員会

委員長 福原美心

・高校生活最後の文化祭に副実行委員長として携われたことは、貴重な経験になりました。ありがとうございました。

文化祭実行委員会

副委員長 野村友多

### 広報委員

## 文化祭での様子を 広報委員より報告します！

- 3-1 中西 デステニ 林 鐘守 山田 裕高
- 3-2 岩松 昭衛 西村 悠斗
- 馬場 翔吾 村山 咲羽
- 3-3 吉良 灯馬 小西 優輝
- 3-4 磯貝 光希 上田 一彦 式田 良洋
- 鈴木 優斗 福原 美心

# 2組

## 江戸っ子うどん

私達のクラスは江戸時代のうどんをテーマにうどんを販売しました。

多くの人々が初めての調理や接客に四苦八苦しながらも

一生懸命クラス企画に取り組んでいました。

クラス内では、協力して店を運営することを

多くの人々が楽しんでいました。

今年度の文化祭にタイトルをつけるのであれば

私達のクラスはまさしく

「最高の友達と楽しい文化祭」です！



# 4組

## となりのトロカフェ

私達のクラスはとなりのトロをテーマに

チョコスを販売しました。

放課後に残れる人が少なかったことで

大変なこともありましたが

全員で一生懸命にクラスの企画に取り組んでいました。

当日は、皆で楽しく会話しながら

協力しあって作り上げたトロを、沢山のお客さんに

楽しんでもらうことができました。

今年度の文化祭にタイトルをつけるのであれば

私達のクラスはまさしく

「となりのトロカフェ」です！